

## ABSTRAK

### **Dewi Rahmawati. 1830110011. “Konsep *bullying* Dalam Prespektif Tafsir Al-Maraghi Dan Relevansinya Di Era Digital”**

Skripsi ini membahas tentang bagaimana Konsep *Bullying* dalam prespektif tafsir al-Maraghi dan Relevansinya di era Digital. Tujuan skripsi ini adalah untuk mengkaji dan meneliti bagaimana Mustafa al-maraghi menafsirkan ayat-ayat *bullying* dalam kitab tafsir “Al-Maraghi” dan selanjutnya direlevansikan ke era digital. Skripsi ini memfokuskan kajiannya mengenai bagaimana *bullying* dalam Tafsir al-Maraghi serta mencoba untuk merelevansikannya di era digital.

Jenis penelitian ini adalah penelitian pustaka (*library research*) yaitu penelitian yang sumber datanya dikumpulkan dari bahan pustaka, seperti buku, surat kabar, majalah atau dokumen-dokumen yang berkaitan dengan objek penelitian, dengan menggunakan data primer tafsir al-Maraghi, penelitian ini dilakukan dengan menggunakan pendekatan *maudhu’i* atau tematik. Dalam penelitian ini teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis *hermeneutika*.

Hasil dari penelitian ini dilihat dari ayat-ayat yang dikaji, menyatakan bahwa larangan *bullying* telah dijelaskan oleh al-Qur’an lengkap dengan ancaman bagi pelakunya serta cara-cara untuk mengatasinya. Dalam tafsir al-Maraghi telah dipaparkan tentang *bullying* dengan segala bentuknya, baik itu verbal (Q.S. At-Taubah ayat 79, Q.S. Al-An’am ayat 10-11, Q.S. Hud ayat 38-39), non verbal (Q.S. Al-Maidah ayat 32, Q.S. Adh-Dhuha ayat 9), maupun psikis (Q.S. „Abasa ayat 1-10, Q.S. Al-Hujurat ayat 13), dijelaskan bahwa *bullying* adalah hal yang dilarang agama dan termasuk sifat tercela. Dan juga *bullying* memiliki beberapa bentuk yaitu *bullying verbal*, *bullying non-verbal* dan *bullying psikologi*. Adapun relevansinya di era digital adalah *bullying* yang sering terjadi di media sosial adalah jenis *bullying verbal*, atau *bullying* yang dilakukan dengan cara mencaci maki, mengolok-olok, merendahkan, mengancam orang lain di media sosial biasanya dilakukan melalui kolom komentar dan pesan. *Bullying psikologis*, jenis *bullying* ini hampir sama dengan *bullying verbal* akan tetapi *bullying* ini terkadang dilakukan karena adanya diskriminasi terhadap korban karena memiliki perbedaan dengan yang lainnya entah itu warna kulit, ras, budaya maupun agama., *Bullying non-verbal* yang mana *bullying* ini adalah hasil dari kedua jenis *bullying* sebelumnya yang terkadang menimbulkan rasa dendam dan berujung pada pertengkaran fisik. Di era yang serba menggunakan sarana teknologi ini kita harus sama-sama bijak dalam menikmati teknologi. Mari nikmati tanpa harus menyakiti orang lain. Dan ada baiknya jika melihat kasus *bullying* di media sosial harus disikapi dengan bijaksana.

Kata kunci: *Bullying, era digital dan al-Maraghi.*